

21 oct 2004 -02:00

Le Ministre De Decker a été promu au grade d'Officier dans l'Ordre National de la Légion d'Honneur

Par décret du Président de la République française, Armand De Decker, Ministre fédéral de la Coopération au développement, a été promu au grade d'Officier dans l'Ordre National de la Légion d'Honneur.

Par décret du Président de la République française, Armand De Decker, Ministre fédéral de la Coopération au développement, a été promu au grade d'Officier dans l'Ordre National de la Légion d'Honneur.

Bruxelles, le 20/10/2004 Par décret du Président de la République française, Armand De Decker, Ministre fédéral de la Coopération au développement, a été promu au grade d'Officier dans l'Ordre National de la Légion d'Honneur. L'Ordre de la Légion d'Honneur, créé par le Premier Consul Napoléon Bonaparte en 1802, est la plus élevée des distinctions nationales françaises. Elle a été attribuée à Armand De Decker pour distinguer les mérites qu'il a acquis dans l'exercice de son mandat de Président du Sénat belge, fonction qu'il a exercée pendant cinq ans. Le Ministre De Decker se verra remettre les insignes d'Officier de la Légion d'Honneur des mains de l'Ambassadeur de France ce jeudi 21 octobre 2004. Erik Silance
Porte-parole T +32 2 501 88 40 G + 32 475 75 62 88 E erik.silance@diplobel.fed.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be